

ABSTRAK

Nurwisah, 2023. “*Pengembangan Modul Pembelajaran Materi Praktik Salat di Kelas 2 Sekolah Dasar Negeri 20 Cimpu Kabupaten Luwu*”. Tesis Program Studi Magister Pendidikan Agama Islam Pascasarjana Institut Agama Islam Negeri Palopo. Pembimbing (I) Muhaemin dan Pembimbing (II) Hj. Andi Riawarda

Pendidikan Agama Islam merupakan salah satu pelajaran wajib yang ada disetiap jenjang pendidikan formal. Salah satu kajiannya adalah materi tentang Salat. Berdasarkan hasil pra penelitian yang dilakukan dilokasi penelitian ditemukan bahwa sekolah tersebut memiliki media pembelajaran yang sangat terbatas sehingga menghasilkan peserta didik yang kurang tertarik dalam mengikuti proses pembelajaran. Sehingga penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan modul pembelajaran yang memudahkan guru dalam melakukan proses belajar mengajar dan bertujuan untuk menumbuhkan semangat belajar peserta didik dengan media atau modul yang kreatif dan inovatif.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *Research and Development (R&D)* atau penelitian pengembangan yang akan mengembangkan modul pembelajaran materi praktik salat. Pengembangan ini dilakukan dengan model pembelajran ASSURE yang terdiri dari 6 langkah yaitu menganalisis pembelajar (*analyze learners*), menyatakan tujuan (*state objective*), memilih metode, media dan materi (*select method, media, and material*), penggunaan media dan materi (*utilize media and materials*), partisipasi pembelajan (*require learner participation*), mengevaluasi dan merevisi (*Evaluation and revise.*)

Hasil pengembangan setelah diterapkan pada subjek penelitian juga mendapatkan hasil yang efektif. Modul pembelajaran materi praktik salat diuji oleh tiga orang ahli dan diketahui validitasnya adalah sebesar 86.2% berdasarkan rumus yang dikemukakan oleh Riduwan dalam bukunya. Efektifitas modul juga dapat dilihat dari segi pemahaman dan antusias siswa dalam mewarnai buku praktik salat dan mempraktikannya dalam kehidupan sehari-hari. Media yang telah dikembangkan ini mendapatkan respon baik dari semua pihak yang ada di lokasi penelitian, khususnya subjek penelitian yang dalam penelitian ini mengalami perubahan yang cukup baik sebelum dan setelah mendapatkan intervensi, yaitu pembelajaran praktik salat menggunakan media buku mewarnai.

Kata Kunci: Pengembangan Modul, Praktik Salat, Gerakan Salat

ABSTRACT

Nurwisah, 2023. "Development of Learning Module on Prayer Practice Material in Class 2 of State Elementary School 20 Cimpu, Luwu Regency". Thesis of Master of Islamic Education Postgraduate Study Program, Palopo State Institute of Islam. Supervisor (I) Muhaemin and Supervisor (II) Hj. Andi Riawarda

Islamic Religious Education is one of the compulsory lessons that exist at every level of formal education. One of the studies is material about prayer. Based on the results of pre-research conducted at the research location, it was found that the school had very limited learning media that resulted in students who were less interested in participating in the learning process. So this research aims to produce learning modules that make it easier for teachers to carry out the teaching and learning process and aims to foster the enthusiasm of students to learn with creative and innovative media or modules.

This research uses a type of Research and Development (R&D) research or development research that will develop a learning module for prayer practice material. This development is carried out with the ASSURE learning model which consists of 6 steps, namely analyzing learners, stating objectives, selecting methods, media and materials, utilizing media and materials, requiring learner participation, evaluating and revising.

The development results after being applied to the research subjects also obtained effective results. The learning module of prayer practice material was tested by three experts and it was found that the validity of the learning module of prayer practice material was 86.2% based on the formula proposed by Riduwan in his book. The effectiveness of the module can also be seen in terms of students' understanding and enthusiasm in coloring the prayer practice book and practicing it in everyday life. The media that has been developed has received a good response from all parties at the research location, especially the research subjects who in this study experienced quite good changes before and after receiving the intervention, namely learning prayer practices using coloring book media.

Keywords: module development, prayer practice, prayer movement

تجريدي

نورويضة، 2023. "تطوير وحدات التعلم لمواد الصلاة العملية في الصف الثاني من المدرسة الابتدائية الحكومية 20 كيمبو، مقاطعة لوو." برنامج دراسة الماجستير في التربية الدينية الإسلامية، معهد بالوبو الإسلامي الحكومي. المشرف (1) المهيمن والمشرف (الثاني) هج. أندي ريواردا

ومن الواضح أن الإسلام لا يزال قائماً على أنه لا يزال قائماً. صلاح ساتو كاجيانيا عداله ماتيري تينتانغ صلاة. وعلى الرغم من أن هذا لا يزال من الممكن أن يؤدي إلى زيادة عدد وسائل الإعلام التي تعمل على تحقيق أهدافها من أجل التوصل إلى نتائج ملموسة. ومن الواضح أن هذا الوضع لا يزال قائماً على أنه لا يزال قائماً على تطوير الجهود التي يمكن أن يبذلها الكثيرون من مصادر الإعلام في هذا الصدد

ومن الواضح أن البحث والتطوير في مجال البحث والتطوير في مجال مكافحة غسل الأموال وتمويل الإرهاب. ومن الواضح أن هذا النموذج لا يمكن أن يتحقق من تحليل المتعلمين، والهدف من الدولة، و"وسائل الإعلام والمواد" (استخدام وسائل الإعلام والمواد)، و"استخدام وسائل الإعلام والمواد"، و"المشاركة في مشاركة المتعلمين"، و"التقييم والمراجعة" (التقييم والمراجعة)

ومن الواضح أن هذا لا يزال من الممكن أن يؤدي إلى زيادة عدد الضحايا. ومن الواضح أن هذه المعدلات لا تزال قادرة على التحقق من صحة ال 86.2% من إجمالي عدد الشائعات التي يمكن أن تؤدي إلى عواقب وخيمة على الحد الأدنى من انبعاثات غازات الاحتباس الحراري. ومن الواضح أن هذا النهج لا يمكن أن يؤدي إلى زيادة عدد الأشخاص الذين يعانون من مشاكل في هذا الصدد. وعلى الرغم من أن وسائل الإعلام قد فشلت في تحقيق أي تأثير على استخدام وسائل الإعلام في بيروباهان، إلا أنها لم تتدخل في هذا الصدد، إلا أنها لم تتدخل في هذا الصدد

الكلمات المفتاحية: تطوير الوحدة ، ممارسة الصلاة ، حركة الصلاة